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В последнее время работа построенного в сквере за Жигулёвским дворцом культуры
фонтана - одна из самых обсуждаемых в городе тем. Вопросов возникает немало.
Поскольку фонтан передали в управление городскому парку культуры и отдыха, за
ответами мы обратились к директору парка В.В. Ветрову.  
- Владимир Викторович, после запуска в начале июля фонтан работал не каждый день,
происходили различные неполадки. С чем это связано?
- Надо понимать, что фонтан пока находится на стадии «рождения». Если бы, как
планировалось, его запустили в начале мая, сейчас работа была бы отлажена. Но этому
помешала пандемия.
Фонтан имеет компьютерное управление, с помощью электроники контролируется весь
процесс работы. Поэтому в период настройки могут происходить сбои.
Последняя неисправность была связана не с программным обеспечением, а с порывом
трубопровода. Его устранили быстро собственными силами. Думаю, теперь работа будет
бесперебойной.
- Как происходит управление фонтаном, его обслуживание, кто выполняет эти
обязанности?
- Договор на обслуживание заключён с той же тольяттинской специализированной
организацией, которая монтировала и настраивала всё оборудование фонтана.
Оборудование сложное, управление фонтаном производят через интернет. Кроме того,
практически каждый день происходит техобслуживание фонтана, проверка его
работоспособности. Осуществляется чистка фильтров, дважды в неделю - замена воды.
Фонтан работает в замкнутом цикле.
- Поскольку конструкция фонтана открытая, многие считают, что в струях можно
купаться. Так ли это на самом деле?
- Честно говоря, отношение жителей к фонтану оставляет желать лучшего. Как любой
другой подобный объект, он предназначен, прежде всего, для эстетических целей, но
никак не для купания. В какой-то степени такое поведение можно простить детям, но я
не раз наблюдал, что подобным образом поступают и взрослые. И не просто подходят к
струям, а ещё и моют в них обувь. Был случай, когда в фонтан завели собаку.
Повторяю, фонтан работает по замкнутому циклу. Добавление воды в процессе работы
происходит в автоматическом режиме. Грязь, песок и прочий мусор проходят через
фильтры. Из-за желающих «принять душ» в центре города очистка вместо положенного
одного раза в неделю происходит практически каждые три дня. Если фильтры
забиваются - автоматика останавливает работу фонтана.
Пить воду из фонтана не надо, поскольку, чтобы она не портилась, в неё добавляют
химреагенты. Ещё и по этой причине «купание» нежелательно: могут появиться
аллергические реакции. Особенно родителям маленьких детей не следует заводить их в
фонтан. К сожалению, такое тоже случается. Причём, когда людям об этом говоришь,
реакция в ответ агрессивная.
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- По какому графику работает фонтан?
- С понедельника по четверг - с 10.00 до 21.00, с пятницы по воскресенье - до 22.00. В
эти дни проходит вечернее шоу, ориентировочно в 21.00. Но сейчас в это время ещё
светло, поэтому начинаем чуть позже. Если шоу не началось ровно в девять, не стоит
сразу писать гневные комментарии в соцсетях, надо немного подождать.
Пока в шоу используются всего три песни. Такие программы довольно дорогостоящие,
но администрация города планирует приобретение более объёмной программы,
возможно, шоу будет длиться 40 минут или даже час. В этом году фонтан будет
работать ещё два месяца - август и сентябрь. Затем произведут его консервацию до
апреля следующего года.
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